





池田公園での  
ワークショップの様子

お花畠と野菜畠

四季折々の花がいっぱい咲いて、住んでいる人、通りすがりの人達の目を楽しませてくれています。お花を植えて楽しもうと思う人達が思い思いに植え、せっせと手入れをし、きれいに花を咲かせ、見事なお花畠になっています。この5月には、バラが見ごろで40本以上ある、色々な品種のバラが咲き競つてそれは見事でした。評判を聞いてデジカメを持って見に来られる方もおられました。

団地の庭は、お花畠ということはすてきなことなのです、中には耕して野菜畠になっている所もあります。お花を植える人も居れば、野菜を育てる人も居るのです。季節の野菜を育てて収穫しそれを口にする。これは老後の楽しみとして生きがいを感じることかもしれません。しかし団地のルールとして畠は個人的に占有することになり残念ながら許されません。東京都の指導もあり畠は減ってきました。お花は許されていますので、お花畠はどんどん増えてきました。これからもきれいなお花がもっと増えた。お花で楽しむ事でしょう。(I)

**池田児童遊園と葭根公園が改修されます**

桜、つつじ、藤、クチナシなど、一年を通じて花が咲き、多くの方に利用されている池田児童遊園と葭根公園。この二つの公園が、今年度、改修工事に入ります。すでに取り終えた住民アンケート・子どもアンケートをもとに「世田谷区みどりとみず政策担当部公園緑地課」より出された改修案について検討会が開かれました。

池田児童遊園は、道をはさんだ「(仮称) 船橋 3-10」という公園予定地と一体になっての改修工事。改修の中心は公園内にある船橋地区会館の大階段、トイレ、遊具などの予定です。

今後の予定・・・☆整備プラン報告 平成20年8月 ★工事期間 平成20年11月～平成21年3月  
★開園 平成21年4月 (注 工事期間中は両公園とも使用できなくなります)

『編集後記』  
齡を重ねた某作家の講演会で共感を覚えた言葉がある。「僕の年齢になると、最後に一つ大事業が残っている。それはこの世を去るにあたっての意識のもちかたである。」これを私なりに咀嚼してみた。  
生きとし生けるものを煩わす迷い心、貧・瞋・痴・慢・疑・見を根本としているがその種類は多く、「百八煩惱」とか「八万四千の煩惱」とかいわれている。それを断つたとき、彼の作家の言わぬかった大事業を成し遂げたといえるのだろうが、難しい。それは悟りの境地というらしいが心して生きたい。  
この三月に数名の編集委員が退かれました。数年になつてのご活躍お疲れ様でした。  
そして新たに加わった方がたが平均年齢をちょっと下げる色いろな面でバランスのとれた編集委員構成になりました。眞摯な態度で関わつて頂き出来上がつた82号です。  
是非ご想像、ご意見をお寄せください。(S)

顧問	駒井 澄子（フレール西経堂）
編集長	齋藤 和子（船橋会）
副編集長	古我 照彦（船橋霞根会）
副編集長	松園 伸子（青少年船橋地区委員会）
編集委員	川口 多喜子（フレール西経堂）
編集委員	村越 朱美（フレール西経堂）
編集委員	閑口 美枝（千歳台廻沢町会）
編集委員	岩垂 淑子（千歳台廻沢町会）
編集委員	下郷 平三郎（希望ヶ丘園地）
編集委員	藤崎 伸一（都営船橋4丁目住宅）
編集委員	稻垣 俊雄（都営船橋4丁目住宅）
編集委員	小林 秀子（民主委員協議会）
編集委員	妹尾 廣子（日赤奉仕団船橋分団）
編集委員	野原 理永（青少年船橋地区委員会）

松沢病院敷地内に建設中の「東京都医学系総合研究所」(仮称)

希望丘団地よりバスに乗って八幡山駅に向かうとき、松沢病院の深い緑の木立の中に建築中の建物が見えます。これが、旧松沢看護学校跡地に工事が進められている「東京都医学系総合研究所」（仮称）です。第一期工事の竣工は21年3月予定です。

また、これを機に、東京都は都内にある3つの研究所、東京都臨床医学総合研究所（本駒込）、東京都精神医学総合研究所（八幡山）、東京都神経科学総合研究所（府中）を統合し「東京都医学系総合研究所」（仮称）として運営します。第二期工事は23年3月に竣工し、すべての建物の運営が開始されます。

**動き** こうした研究所が移転してくるとき、近隣住民にとって気になることは、危険レベルではないでしょうか。新研究所には、4段階に区分けして危険度を表すBSL3(注1)(バイオセーフティーレベルで上から2番目)に相当する区域がありますが、外部に危険が及ばないような設備を整えています。

去る6月25日(水)13:00よりミニコミちとせ編集委員会では、船橋まちづくり出張所にて東京都福祉保健局の渋谷恵美副参事、(財)東京都医学研究機構の新研究所開設準備室 渡邊幹男室長他2名にお越し頂き、拡大編集委員会で説明していただく機会を設けました。渡邊室長は素朴な疑問にも丁寧にお答えくださいました。参加者からは「最新施設というハード面は充実しています。しかし、ソフト面で研究員が危険なものを扱うこ

とに、高いモラルと知識を持ち続ける体制作りをしてください」との声が上がりました。編集委員会としては、このような住民の声を東京都福祉保健局と(財)東京都医学研究機構がしっかりと受け止め、積極的に情報公開を進めてくださるものと期待し、注視していきたいと思います。

(注1) BSL3・バイオセーフティーレベルの一つで、危険性が高いもの。

個体に対しての危険性は高いが、地域社会に対しての危険性は低い。人間に感染すると重篤な疾病の原因となりうるが、他の個体への伝播の可能性は低いもの。

## 都立松沢病院 医療觀察法病棟の建設

松沢病院は今後、建て替え改修を行い「精神医療センター」として整備されます。その一環として平成17年に施行された「心神喪失等の状態で重大な他害行為を行った者の医療及び観察等に関する法律」(医療観察法)に基づく病棟建設のため、20年7月より一部病棟の解体工事を始め、21年度中に運営開始の予定です。また新館の建築、既存病棟の改修がすべて終了するのは24年度以降とのことです。

以上について今後長期にわたっての大規模工事が行われます。地域住民として、安心安全なまちが維持できるよう関心を持ち続けていきたいですね。

(N)

日本赤十字

船橋地区赤十字社資募集  
ご協力ありがとうございました。  
2,911件 1,823,026円  
これからもご支援よろしくお願ひいたします。



ちょっといい話・・・

野生生物保護功労者として  
「環境大臣賞」を受賞しました

「環境大臣賞」を受賞しました。  
昭和52年に東京都愛鳥モデル校の指定を受けてから30年の活動が認められました。  
船橋小学校のサンクチュアリーでは四季々野鳥が飛んで

各学年で授業に取り入れて、活動をしています。

船橋地区社会福祉協議会  
ちは！7・8月の暑い中、地域福祉  
員の皆様が福祉活動を支える社協の  
費募集をしております。  
、ご協力よろしくお願ひ申し上げま